

ところ会 令和2年3月OP行事
東京の名湧水 57 選の湧水を訪ねる
(矢川緑地、ママ下湧水群、
常盤の清水、西府町湧水等)

日時：令和2年3月5日(金) 天候：晴れ
参加者：11名、

見学場所：コース全長 約7km

新秋津駅…立川駅…西国立駅⇒矢川緑地公園⇒ママ下湧水群⇒くにたち郷土文化館⇒古民家・城山公園⇒常盤の清水・谷保天満宮⇒昼食：サハラ⇒谷保天満宮・梅林⇒西府町湧水⇒西府駅……立川駅…国分寺…東村山経由所沢駅

山本さんのコメント

3月5日のバス旅行が中止になったため、急遽高齢者大学ハイキングのコースを一部変更して実施しました。居田さんのご意見でコースを変更したところ、丁度四阿で休憩の時に雨が降りラッキーでしたが、カワセミが見られなかったのは残念でした。
湧水と野鳥好きの山本にお付き合いいただきありがとうございました。

参加者のコメント

新型コロナウイルス騒動の中、外出を控えている人が多く、人影もまばらな国立、府中地区を賢く恐れながら元気に散策を楽しむことができました。電車を乗り継いで南武線の西国立駅に降り立ち、「矢川緑地」に向かいました。矢川や府中用水路の清流沿いには、四季折々に多種多様な鳥、魚、花、植物、木々などが数多く見られ、崖線には湧水群があり、あちらこちらから清水が湧き出ています。特に青柳崖線の「ママ下湧水群」では、水量が豊富でこんこんと湧き出ておりました。また、このエリアには、旧石器時代から江戸時代までの複合遺跡が点在していて、何度来ても興味の尽かない素敵なおところです。途中、雲行きが怪しくなり、公園にたどり着いたとたん雨が降り出し、運よく東屋で一休み、雨をしのぎながら、おやつをいただきました。雨が上がり、散策を再開して、「くにたち郷土文化館」、「古民家、城山公園」と歩を進め、「常盤の湧水」、「谷保天満宮」へ。それぞれのところで新しい発見があり、心動かされました。ランチは、谷保駅近くの「サハラ」でインドカレーを美味しくいただき、大満足。昼食後は、「谷保天満宮の梅林」を訪ねましたが、白梅、紅梅ともほとんどが盛りを過ぎていて残念。梅林を後にして、立川崖線の「西府町湧水」に立ち寄り、ゴールの南武線西府駅に予定通り到着、帰途に就きました。今回も大変お世話になりました。ありがとうございました。

参加者のコメント

バス旅行延期で空間が出来残念に思っていたのですが、このような企画して頂き本当にありがとうございました。
参加された写真の中の皆さんも満足の笑顔だと思います。

参加者のコメント

家の玄関を出た時には冷たい北風の上に空も怪しく急いで傘を取りに戻りました。なので新秋津で思っていた以上の沢山の皆さんの顔を見た時には嬉しかったです。

立川経由でほとんど乗った事が無い南武線で始めての西国立駅での降車でした。

矢川緑地公園・ママ下の湧水群・常盤の清水・谷保天満宮等どれもこれも初めての場所でしたので、とても楽しく歩きことが出来ました。

参加者のコメント

時折強風が吹く中を、ほぼ1ヶ月ぶりの外歩きを楽しみました。

矢川緑地に入った途端に別世界にいる心地…湧水とそれに続く清らかな流れ、飛ぶ鳥や白鷺、初めて目にしたモズが思いのほか小さかったこと…

念願の谷保天神にも行けたし、とても充実した一日でした。

魚の影底に忙しき春の川

(忙しき=せはしき)

参加者のコメント

久々の参加でしたが近場のコースで安心して楽しく参加できました。水清く花かぐわしく春を満喫でき感謝です。

早速の写真も有難うございました。まだ少々足が痛みますが頑張ります！！



古民家の前で

3月例会の中止に替わりに、山本さんの立案で東京の湧水巡り、素晴らしいコースで未だ春早き多摩川の崖線を、少しへたばりながら最後まで歩くことが出来ました。ご苦労さんでした。 居田 記